



## Entrevista / Javier Oliva (Experto en temas de seguridad)

-“ Yo comparto la percepción de que las fuerzas armadas, no las secretarías de Estado, han sido tomadas como una pieza de cambio en el debate legislativo, en el debate político-electoral, en el debate de asunto penales de líderes partidistas tan cuestionados, como Alejandro Moreno; por supuesto en lo que se refiere al farragoso debate parlamentario. Y, para cerrar, con las filtraciones de las guacamayas, sin dejar de lado la muy compleja situación que se dio ayer en el Pleno del Senado”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIn0lr1yNNOUYiE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211118&parId=root&o=OneUp>